

CIUDAD RODRIGO

Estrenos teatrales, desfiles militares y ciclos de música y cine para el Bicentenario

El Ayuntamiento ofrece una intensa programación que se extenderá hasta octubre con la colaboración de agrupaciones culturales

CASAMAR

El alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, y la concejal de Cultura, Carmen Cambroner, presentaron ayer la programación de actividades culturales con motivo de la conmemoración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia en la que destacan los desfiles militares, los ciclos de música y cine y los estrenos teatrales.

Javier Iglesias manifestó que "es un intenso calendario de actividades culturales en las que el Ayuntamiento, además de organizador de muchos de ellos, ha actuado como coordinador de las actividades impulsadas por otras instituciones empresariales, culturales y sociales, para que ninguna actividad se solape y pierda protagonismo".

La jornada más importante será la del día 10 del próximo mes de julio, "Día de Herrasti", para la que "contamos con la colaboración del Ministerio de De-



Javier Iglesias y Carmen Cambroner durante la presentación./CASAMAR

El Consistorio, además de organizador, ha actuado como coordinador para que no se solapen los actos públicos y privados

fensa que organizará un gran desfile militar y un homenaje a los caídos".

En la organización de los distintos actos municipales, el Ayuntamiento cuenta con la colaboración de la Junta de Castilla y León y la Diputación.

Por su parte, Carmen Cambroner agradeció a la Fundación Ciudad Rodrigo 2006, a las Asociaciones Federadas de Industria y Comercio, al Centro Cultural "El Porvenir", al Centro de Estudios Civitatenenses y "a todos los que están haciendo un esfuerzo para que la conmemoración sea un éxito en Ciudad Rodrigo".

Finalmente, la concejal de Cultura afirmó que "esta es una programación abierta a la que se irán sumando todas las iniciativas que desde el sector privado se vayan presentando, así como las actividades festivas tradicionales del mes de agosto, como el Martes Mayor o el ciclo de Música de Plazuela, y las que se organicen desde la delegación de Deportes".

Del mes de julio a octubre

La jornada institucional se celebrará el día 10 del próximo mes con la programación de cuatro actos conmemorativos

Julio. La programación del mes de julio se iniciará el día 3 con la representación de "La Defensa Heroica" a la que seguirá la presentación de la edición facsímil del "Diario de Herrasti", el día 9, y la celebración de la jornada institucional el día 10, con un desfile militar, homenaje a los caídos, inauguración del Museo Digital del Bicentenario y los estrenos de la visita teatralizada "Ciudad en Guerra" y un espectáculo nocturno de calle de la compañía teatral extremeña Samarkanda. El mes se completa con un ciclo de cine y otro de bandas militares, entre otros actos.

Agosto. El Campamento Transfronterizo de Juventud, un concurso de mimos, la visita teatralizada "Ciudad en Guerra", un espectáculo pirotécnico y el teatro de calle de Samarkanda completan en agosto la programación tradicional de fiestas del Ayuntamiento para este mes con el Martes Mayor, el ciclo "Música de Plazuela", conciertos y la Feria de Teatro.

Septiembre. Del 3 al 5 de septiembre se celebrará un Mercado Napoleónico, con más de 100 puestos de venta, representaciones teatrales y animación de calle, completando la programación la visita teatralizada "Ciudad en Guerra", la Feria del Caballo y la Concentración de Motos.

Octubre. El mes de octubre se iniciará con la celebración del Congreso sobre la Guerra Peninsular, organizado por la Junta de Castilla y León a la que seguirá una Feria Agroalimentaria, organizada por Afecir, finalizando con la Semana Cultural del Centro "El Porvenir" dedicada a la Guerra de la Independencia. Además, se celebra la concentración de Tunning.

Noviembre. El Centro de Estudios Mirobrigenses organizará en noviembre sus Jornadas de Historia dedicadas al Bicentenario.

Todo el periodo. Durante los próximos cuatro meses se realizarán otras actividades como los "Monólogos de recreadores", los fines de semana, y otros actos de ámbito privado. La exposición "La ciudad ante Napoleón" estará abierta en el palacio de los Águila.



Intervención del comunicador Lalo Azcona. El bufete de abogados "Gómez-Acebo&Pombo" celebra en Ciudad Rodrigo hasta mañana unas jornadas de trabajo en las que participó el comunicador Lalo Azcona./CASAMAR



Jubilación en el IES "Fray Diego Tadeo". El claustro de profesores y los alumnos del IES "Fray Diego Tadeo" participaron ayer en el acto de despedida del profesor Claudio García Herrero con motivo de su jubilación./CASAMAR



Fevesa se forma en el DNI Electrónico. Los presidentes e integrantes de las asociaciones de vecinos integradas en Fevesa-Zona de Ciudad Rodrigo participaron en una sesión formativa sobre el DNI Electrónico./CASAMAR



Las beneficiarias de la RED MUJER EMPLEO son:

- ▣ Mujeres desempleadas.
- ▣ Mujeres que deseen mejorar en su empleo actual.
- ▣ Mujeres que quieren crear su propia empresa.
- ▣ Mujeres empresarias.

SEDES de la RED MUJER EMPLEO:



- ÁVILA
- BÉJAR
- ARENAS DE SAN PEDRO
- SEGOVIA
- BURGOS
- CANTALEJO
- ARANDA DE DUERO
- SORIA
- LEÓN
- ÁGRED A
- PONFERRADA
- VALLADOLID
- PALENCIA
- ÍSCAR
- GUARDO
- ZAMORA
- SALAMANCA
- BENAVENTE



www.jcyl.es
Teléfono de información
900 333 888